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7 月 24 日に初台 The DOORS にて「夏期講習ライブ」が行われました。今月は４公演
行われ、すべての公演に新人さんが出るとのことで喜ぶお客さん(^^)。夏休みに入って
朝から晩までレッスンを頑張っていて、9 月に SKi が再始動するのでハラハラドキドキ
と杏奈ちゃん。百加ちゃんは期末テストが帰ってきて、良い結果でハッピーとのこと。

新人さんのことはいろいろとわかってきたけれど、まだ名前を覚えきっていないので

話に加わらずに外から見ているらしい。「ゼッケンにしません？」と百加ちゃん(^^;)。
新人さんを呼ぶ前に、二人が交互に歌います。今回は初挑戦の曲が多くてドキドキとか。

いよいよ新人さん紹介コーナーへ。藤宮れいかちゃんと宮野愛沙ちゃんが登場します。

れいかちゃんは 6 月 20 日生まれの中学一年生。「“れいれい”と呼んでください」とアピ
ール。愛沙ちゃんは 10 月 31 日生まれの中学三年生。好きなキャラはマイメロディで、
イチゴが好き。果物は大体好きとのこと。ここからは二人にいろいろと質問をします。

一番したいことはお買い物とれいかちゃん。服選びは時間がかって、1 時間悩んだこと
もあるとか。愛沙ちゃんはディズニーランド。昨年の誕生日以来行っていないらしい。

ジェットコースターなど絶叫系は大丈夫だけれど、お化け系はダメとのこと。ちなみに

百加ちゃんと誕生日が１日違いですが、メールしようと思ったけれど、引かれるかな？

と思ってそっとしておいたと百加ちゃん(^^;)。最近感動したことでは、小学の卒業式で
大泣きしたとれいかちゃん。愛沙ちゃんは去年の球技大会で総合優勝したこと。最近の

失敗は、ダンスの発表会で出番直前に鼻血が出たとれいかちゃん。愛沙ちゃんは中間テ

ストで回答欄をずらして書いてしまったとか。尊敬する人は、二人とも両親とのこと。

一番好きな時は、ダンスを踊っている時とれいかちゃん。愛沙ちゃんは大好きなお菓子

を食べている時。甘すぎないのが好きとか。自分のことを客観的に観ると、うるさいと

思うとれいかちゃん。「ホント元気！」ってよく言われるそうだ。愛沙ちゃんは笑いの

ツボがわからないとか。最初は人見知りをしちゃうらしい。10年後の自分では、芸能
活動を続けていたいとれいかちゃん。愛沙ちゃんは女優として活躍していたいとのこと。

抱負は「先輩や同期の子やスタッフさんに迷惑を掛けないように頑張りたい」とれいか

ちゃん、「たくさんのことに挑戦して、いろんな人に私を知って欲しい」と愛沙ちゃん。

最後に「新人さんのことわかってきましたか？」と振られて、「れいかちゃんはダンス

が好きで、愛沙ちゃんは笑いのツボがわからないと…」と答える百加ちゃんでした(^^;)。
「夏期講習コーナー」では、『苦手な英語の歌を克服する方法』で英語の意味を調べる

と愛沙ちゃん。意味がわかったら心を込めて歌えるからとか。歌い込むしかないと百加

ちゃん。発音が違うと意味が違うことを最近知ったらしい(^^;)。『学校と SKi を両立さ
せるには？』で、レッスンして帰ってから宿題をやると寝るのが遅くなるとの悩みに、

「レッスン終わってお風呂入って寝て、学校行ってからやろう！」と百加ちゃん(^^;)。
すかさず「悪いこと教えちゃダメ～～！」と杏奈ちゃんのツッコミが。『授業中起きて

いる秘訣と、眠くなったときの対処法』では、時計を見ると眠くなるので前の人と話し

たり難しい問題に取り組むと愛沙ちゃん。よくビンタ

するとれいかちゃん。先生や友達に質問すると百加

ちゃん。「それでもダメならスタンドアップ」とか(^^;)。
でも、最初は先生が飛んできて教えてくれたけれど、

最近は反応が悪いらしい。最終的には「わからないこ

とは積極的に聞きに行って、寝ないように頑張りまし

ょう」とまとめる杏奈ちゃんでした。

(京本･藤宮･宮野･小川)
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同日に「中間テストライブ」が行われました。司会は百加ちゃん。「中間テスト」と

聞くとヒヤッとするとか(^^;)。さっそく新人さんを呼び込みます。久野あずみちゃんと
藤宮れいかちゃんが登場します。自己紹介をしようとして、「あ～、マイク～！！」と

あずみちゃん。改めて仕切り直します。あずみちゃんは 1 月 11 日生まれの高校 3 年生。
特技は３才から習っているエレクトーン。身長は 160cmとのことで、「やった～、私 162cm」
と張り合う百加ちゃん(^^;)。れいかちゃんは前回に続いて 2 回目のステージに。同期の
メンバーからも“れいれい”と呼ばれていて、「私も気がつけば呼ぶようにしますね」

と百加ちゃん。SKi 再始動に向けてレッスンが続いていますが、振り覚えが悪いけれど
先輩達がゆっくり教えてくれるとあずみちゃん。れいかちゃんも４歳の時からダンスを

やっているけど悪いとのこと。「私も悪いので、焦らないでくださいね」と百加ちゃん、

「SKi に入ると良くなりますよ。私を除いて…」とか(^^;)。オーディションでは、二人
とも緊張で頭が真っ白になっていたらしい。でも、自分の見せ方を知っていて自分を持

っているなぁと思ったと百加ちゃん。実際にステージ立ってみて、二人とも夢だったの

で嬉しいとのこと。歌やダンスをみなさんに披露できるように頑張って、笑顔や幸せを

与えていきたいとあずみちゃん。ステージに立って皆さんに応援してもらえて嬉しいと

れいかちゃん。すかさずお客さんの声援を受けて、「い～ね、ズルイ！」と百加ちゃん。

「もっと可愛い子を呼ばないと」と言われて、「そういう言い方しないで下さい！」と

怒りながら出てくる杏奈ちゃん(^^;)。ステージに出る直前に自己紹介の練習をしている
あずみちゃんを見て、「私もそういう感じがあったなぁ…」と当時を振り返ります。「で

もマイクを忘れちゃって…」と恥ずかしがるあずみちゃんに、「ポイント高いですよ」

と百加ちゃん。杏奈ちゃんは忘れ物をしちゃうとテンパっちゃうとのことで、切り替え

がすごいと感心していました。新人さんが入って、仲の良い家族が増えた感じがすると

杏奈ちゃん。さらにオーディションが行われるそうで、今いる新人さんを含めて楽しみ

とか。同い年の子が入ってきて欲しいと百加ちゃん。それは宿題を教えて欲しいから？

と突っ込まれます(笑)。同い年の子がいると、悩みも話しやすいので心強いとのこと。

「同い年の子が入らなくても、私に相談して下さいね」とまとめる百加ちゃんでした。

今は新曲ラッシュ中で、『最高の贈り物』『はんぶんこ』『UCHIMATA ブギ』など 20 曲ぐ
らいあるらしい。SKi メンバーでうちまたといえば百加ちゃんで、なんと代表になって
“うちまた同盟”を作ることになったとか。街に出てうちまたの娘を探してポラ撮影を

して、署名運動をして 1000 人くらいの同盟を作りたいとのこと。写真が集まったら展示
会を開き、そこで『UCHIMATAブギ』が流れるらしい。みなさんもお楽しみにとのこと。
続いて中間テストコーナー。SKiにまつわるクイズを出題します。SKiの誕生は 1992年。
今のメンバーが生まれる前からあります。CDデビューは 1993年 3月 3日。『制服宣言！』
がリリースされました。最初の CM はロッテのシリアルチョコ。「宣伝すると、いっぱい
もらえるんですかねぇ？」と杏奈ちゃん(^^;)。その他たくさんの問題が出題されました。
最後は中間テストライブ。杏奈ちゃんと百加ちゃんが

ソロ曲を交互に歌って盛り上がりました。SKi のクイズ
では、知らなかったことも知れて良かったと杏奈ちゃん。

わからないこともたくさんあったけれど、教えてもらっ

て嬉しかったとれいかちゃん。温かく迎えてくれて嬉し

かったとあずみちゃん。楽しかったと百加ちゃん。今日

が初舞台の二人とは、一緒の記念日なるとのことでした。
京本・藤宮・久野・小川
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翌日に「期末テストライブ」が行われました。まずは angeL ♡のステージから。今回も

曲中に寸劇を披露。独特の世界に導かれます。トップバッターで緊張したと百加ちゃん。

8月は angeL ♡のライブが多いので楽しみと杏奈ちゃん。「真夏の祭典」や「3時間特大
ライブ」があるので、体力をつけて、いっぱい練習しましょうと意気込みを語ります。

続いて Black Angel.のステージ。ライブは久しぶりな感じがして緊張しているそうだ。
新人さんが登場して初心に返ったと花梨ちゃん。「たまには返らないといけないな～」

と心を引き締めます。この週末は DOORS があるオペラタウン商店街でお祭りが行われ
ていて、ビンゴ大会で景品を頂いたらしい。当たることはほとんどなかったので嬉しか

ったけれど、昨日で運を使い果たしてしまったとか。「みなさんのパワーを頂いて…」

と花梨ちゃん(^^;)。最近は SKi と初台少女歌劇団(HSK)のレッスンで忙しいけれど充実
しているそうだ。HSK は 10 歳の子が二人いて年齢層が幅広いとか。みんな仲良しで、
ついお喋りしてしまうそうだ。優花ちゃんは最近料理がブームで自分で作るそうだが、

先日胃腸炎になったとか(^^;)。「衛生面に気をつけなきゃと学びました」と優花ちゃん。
続いては新人さん紹介コーナー。久野あずみちゃんと相澤美沙希ちゃんが登場します。

美沙希ちゃんは「説明書通りのＢ型」で嫌らしい。「自己中じゃなくて、個性的なんで

すよ。とらえ方を間違えないでくださいね」と同じ B 型の百加ちゃん(^^;)。杏奈ちゃん
とあずみちゃんも B 型とのこと。今は新曲ラッシュ中とのことで、その中から花梨ちゃ
んと優花ちゃんも加えて『UCHIMATA ブギ』をアカペラで合唱します。花梨ちゃんもＢ
型で、「私だけＯ型」とつぶやく優花ちゃんでした。期末テストコーナーでは、まずは

発言力のテストを。選挙結果や最近の事件について意見を募集します。「暑くなってき

ているので熱中症が多い」と美沙希ちゃん。集会で倒れた子がいるらしい。「夏なので、

川とか海で水死事故が多い」とあずみちゃん。「助けに行く方も気をつけてください！」

と会場に呼びかけていました。「プールの中の排水溝に吸い込まれたことも昔１回あり

ました」と花梨ちゃんが発言すると、「え？ かんかん…」と勘違いする百加ちゃん(^^;)。
「ニュースで…」とフォローする花梨ちゃんでした。想像力テストでは、「頭をふくら

ませて…」と言いかけて「表現を間違えました」と百加ちゃん。想像力をふくらませて、

10 年後の日本について語ります。「ませている子が多いので十代でも二十歳？って人が
多いのでは？」と美沙希ちゃん。最近は大人びている人が多く、「だから美沙希ちゃん

は貴重なんです」と百加ちゃん。「個性なんです。良いこと言った」と気持ちよさそう(^^)。
「メンバーは 10 年後も歌っていそう」と杏奈ちゃん。「誰かは結婚しているのでは？」
とあずみちゃん。「子供が SKi に入って、親子で SKi とか…」と煽る杏奈ちゃんですが、
「結婚して孫とかいそう」と言われて「さすがに孫まではムリです！」と爆笑に(^^)。
3 次テストは歌唱力ということで、新人さんにはアカペラで曲を披露してもらいます。
まずは美沙希ちゃんが『My Revolution』を披露。小さい頃母とよく歌っていたそうで、
お客さんの熱い声援を受けていました。あずみちゃんは

『気まぐれロマンティック』を披露。緊張して顔が真っ

赤になってしまいます。「可愛い！ い～ね、い～ね」と

絶賛の百加ちゃん。続いて美沙希ちゃんが『こいのうた』

を披露。友達が軽音楽部で歌っていて良く曲だなぁと思

ったとか。最後にあずみちゃんが『愛のために。』を披露。

「緊張していたと思いますけど、自信持って歌っていて

可愛かった」と杏奈ちゃん。これからも楽しみですね。 (上)京本･久野･香取 (下)小川･相澤･清水
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同日に「赤点!?補習ライブ」が行われました。前半はライブで、小川･香取･京本･清水
の４人がソロで歌っていきます。10曲披露したところで自己紹介。お馴染みの４人で
落ち着くと杏奈ちゃん。4 人だけで歌うことが多くて、レッスンでも落ち着くそうだ。
さっそく「赤点!?補習コーナー」へ。夏期講習はあるけれど、補習は受けたことがない
と花梨ちゃん。補習なんてしませんよと百加ちゃん。実生活では受けないように頑張り

ましょうと杏奈ちゃん。今回登場する新人さんは相澤美沙希ちゃんと宮野愛沙ちゃん。

美沙希ちゃんはお昼にゼリーを食べることにハマっているとか。愛沙ちゃんの髪型は、

れいかちゃんにやってもらったらしい。補習を受けるのは苦手な教科が原因だと思うの

で、苦手な教科とその対策を検討します。英語が苦手と美沙希ちゃん。中学までは得意

だったけれど高校に入ってから苦手になったとか。アドバイスを求められて、「我々は

日本人なので気にしなくて良いんですよ」と百加ちゃん(^^;)。英語はそれなりにして、
得意な中国語を頑張ることになったようだ。数学が苦手と愛沙ちゃん。「私もムリ」と

杏奈ちゃん。「数学出来る子は？」と廻りに訪ねると、「はいっ！」と元気に手を挙げる

百加ちゃん。これには「え～～？」と大きなリアクションで驚く杏奈ちゃんでした(^^;)。
数学は問題数を解けば大丈夫と百加ちゃん。 数学は嫌い中の嫌いという優花ちゃんも、

公式はどんどん忘れるので何回もやると良いと賛同します。頑張ってみると愛沙ちゃん。

続いて「新メンバーをよく知ってもらうために 100 の質問コーナー」。4 人が 25 問ずつ
考えてきたとのことで、サクサクと質問していきます。まずは百加ちゃんが出題します。

生まれ変わったら鳥になって空を飛びたいと愛沙ちゃん。美沙希ちゃんは魔女とか(^^;)
ニックネームは美沙希ちゃんが“み～ちゃん”、愛沙ちゃんは“あ～にゃん”。長所は明

るいところと美沙希ちゃん。愛沙ちゃんは気長なところ。短所は熱しやすく冷めやすい

と美沙希ちゃん。愛沙ちゃんは人見知りをすること。好きな場所は学校と美沙希ちゃん。

愛沙ちゃんは布団の中とか。最後に「京本百加をどう思うか」と出題する百加ちゃん。

答えを遮るように「次行きましょう」と流す杏奈ちゃんでした(笑)。優花ちゃんは選択

式の質問を並べます。「犬か猫か？」は犬(相澤)と猫(宮野)に分かれます。「海か山か？」

は二人とも海、「♡か☆か？」もともに♡派。好きな食べ物は二人とも先に食べるらしい。

「正月か大晦日か？」では大晦日(相澤)と正月(宮野)に、「歌かダンスか？」はダンス

(相澤)と歌(宮野)、「黒か白か？」は黒(相澤)と白(宮野)、「ポンジュースか Qoo か？」
はポンジュース(相澤)と Qoo(宮野)に分かれました。続いては花梨ちゃん。SKi に入る
きっかけは、『アイーダ』に出てメンバーが生き生きとしていてやりたかったと美沙希

ちゃん。愛沙ちゃんは友達がアイドルグループに入っていて私もやってみたかったとか。

芸歴は『アイーダ』が初めてと美沙希ちゃん。愛沙ちゃんは SKiが初めてとのことです。
集めているモノはサンリオグッズと美沙希ちゃん。愛沙ちゃんは去年から帽子を集めて

いるとか。好きな色は美沙希ちゃんがピンク、愛沙ちゃんがピンクと白とのことでした。

最後は杏奈ちゃん。小さい頃の性格は、元気で人見知りしない子だったと美沙希ちゃん。

愛沙ちゃんは泣き虫だったとか。飼ったことがある動物

は、美沙希ちゃんは犬、愛沙ちゃんは金魚や亀･ウサギ

などたくさんあるらしい。目標は、歌やダンスが上手に

なりたいと美沙希ちゃん。愛沙ちゃんは習ったダンスを

忘れないようにしたい。最後に男だったらこの 4 人の中
で誰を選ぶ？と聞かれて、「花梨さん」と美沙希ちゃん。

愛沙ちゃんは「全員です」と優等生発言をしていました。

(上)京本･小川･香取 (下)清水･相澤･宮野
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7 月 31 日に立川にて「みんなで行こう！夏の風物詩」が行われました。一度集合して
からタカシマヤ９階へ移動。まずは「鰻 伊勢定」に入り、美味しい鰻を堪能しました。

各テーブルにメンバーが注意事項を伝えに廻ってきましたが、食事は別だったようだ。

大盛りはサービスとのことですが、食べ終わった方から中庭に移動してフリートークと

のことで我慢したお客さんもいたらしい(^^)。食事が終わって、改めてトークタイムに。
今度は番号順に班を作って、メンバーが班を移動します。「7 月中に宿題終わらせる」と
宣言していた百加ちゃん、まだ何も手を付けていないとか(^^;)。共通テーマトークは
『花火大会の思い出』。北海道にいた時にスキー場で花火を見たことがあるとのこと。

『この夏にこれだけはしたいこと』は、とりあえず宿題を終わらせて寝坊をしたいとか。

国語の宿題が終わったと花梨ちゃん。でも後は手を付けてないらしい(^^;)。修学旅行で
広島へ行くので、戦争関連の本を 3 冊読んで感想文を書かなければいけないとのこと。
「あらすじとまとめだけ読めばいい」とか、「インターネットで感想を検索してみれば？」

の案に眼を輝かす花梨ちゃん(^^)。『花火大会の思い出』では、車で花火を観に行って、
帰りの渋滞がすごかったけれど、母がクネクネと抜け道を使っていて感心したそうだ。

美沙希ちゃんも宿題は手を付けていないとか。『花火大会の思い出』では、家族で大人

数で行ったことがあるそうだ。でも美沙希ちゃんは食べ物の方に夢中で、肝心な花火を

見逃していたらしい。優花ちゃんは“ナイアガラの滝”を初めて見たとき、そこでしか

やっていないと思っていたけれど、後で「どこでもあるんですね」とがっかりしたとか。

『この夏にこれだけはしたいこと』はダイエットとのこと。杏奈ちゃんはスイカ割り。

メンバーで誰の誘導なら信じられる？と聞いたら、「新人さんなら…」と杏奈ちゃん。

「百加ちゃんの誘導はあやふやだし、花梨ちゃんと優花ちゃんは仕込みそう」だとか(^^)。
『花火大会の思い出』は車で観に行ったけれど、停める場所を探しまわって音だけ聞い

て終わった悲しい思い出があるとか。美香ちゃんは妃奈子ちゃん等と隅田川の花火大会

を観たのが思い出とか。ビルの隙間からだったけれど楽しかったそうだ。最近は料理を

結構やっているらしい。でもジャガイモを剥いていて、包丁で指先を少し切ってしまっ

たとか。シャーペンを刺したり、よく指を怪我するらしい。『この夏にしたいこと』で

は「育てたい」と美香ちゃん。何かはブログを楽しみにしてとのこと。あみちゃんは英

語をまじめに習いたいそうだ。料理は「そのうちやりたい」とか(^^;)。『花火大会の思
い出』は、花火の燃えかすが振って来たことがあるとか。でも普通に眺めていたそうだ。

いよいよ花火鑑賞に向けて移動します。しばらく歩いて、マンションが切れたところの

歩道に陣取ります。「え？ここ？」なメンバーたち。モノレール超しの見物で、高く上

がる花火しか見れませんが、それでも迫力があります。今回もピカチュウ眼鏡が大活躍。

花火が打ち上がるたびに歓声が…と思ったけれど、モノレールのほうが明るくて、「あ、

電車来るよ」とそっちの方を楽しみにしているメンバーも(^^;)。あみちゃんはデジカメ
で撮うとするも失敗ばかり。お客さんに指導してもらって何とか撮影していました。

「楽しんでいるところを申し訳ございませんが…」と

８時前に花火鑑賞が終了。人混みが途切れた場所に移動

して、杏奈ちゃんの挨拶に続いてポラ撮影を。待ってい

る間に大玉の連射があって気になるメンバーたち。でも、

マンションの陰になって見えないので残念そうでした。

まだ花火が盛り上がっている最中に解散になり、一部の

お客さんは残って最後まで花火を堪能していました。
(上)香取･橋本･大瀬･京本(下)相澤･清水･小川
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8月 1日に初台 The DOORSにて「初台少女歌劇団メンバー発表式」が行われました。
司会は優花ちゃん。久しぶりの司会ですごく緊張しているそうだ。「つまらなくても笑

ってください」とのことで、不自然な笑い声が響きます(^^;)。初台少女歌劇団のことは、
普通はプロデューサーから聞くと思うけれど、花梨さんから De-View を見てごらんって
言われて、メンバー募集の記事を見て知ったとか(^^;)。「いつの間にか入っていた」と
優花ちゃん。「隠された～」とのお客さんの声に、「ホント、隠された～って感じです」

とのこと。優花ちゃんの好きな芝居は『アニー』と月蝕歌劇団の芝居。『アニー』は、

小さい子がいっぱい出てきて、勇気を与えるミュージカルだと思うとのこと。最近感激

したことでは、サッカーのワールドカップで、ハマっているとか。人生で一番感激した

試合なので、これからも言い続けたいそうだ。昨日からしゃっくりが止まらないと優花

ちゃん。呼吸困難までは行かないけれど、出ると続くので嫌とのこと。いよいよお待ち

かねのメンバーを紹介します。まずは星野友里ちゃん。3 月 31 日生まれの 12 才(中一)
・Ｏ型。趣味はダンスを踊ること。バレエを４才からやっているそうだ。さっそく好き

嫌いシリーズでインタビュー。好きな音楽はジャニーズ系、ゆっくりな曲はあまり好き

じゃないとか。好きな映画は『ピカ☆☆ンチ(ピカンチダブル)』、嫌いな映画はホラー。

好きな芝居はセーラームーンの舞台。好きな色はピンクや黄色、好きな食べ物はお酒の

おつまみ系とのこと(^^;)。バナナが嫌いで、「黄色なのに」と突っ込まれていました。
続いて古川加奈子ちゃん。8 月 11 日生まれの 10 才(小五)・O 型。趣味は貯金とお笑い
番組を見ることとか。好きな音楽は J-POP、嫌いな音楽はロック系。ガイコツのイメー
ジがあって嫌いとか。好きな映画は舞妓 Haaaan!!!』嫌いな映画はラブストーリーもの。
まだ早すぎるとか。好きな芝居は劇団四季の『ウィキッド』。好きな色は水色で、嫌い

な色は黒や灰色とのこと。誕生日が夏休み真っ盛りで、親以外祝ってくれないのが悲し

いそうだ。原久瑠満ちゃんは 8 月 16 日生まれの 16 歳(高二)・B 型。趣味は写真を撮る
こと。空を撮るのが好きらしい。好きな芝居は『オズの魔法使い』、好きな色は白、茶

色が嫌いというか似合わないとか。いろいろな習い事をしていて剣道は２段の腕前とか。

吉山茉希ちゃんは 9 月 12 日生まれの 16 歳(高二)・A 型。趣味はダンス・ミュージカル
・バイク・ドラムと多彩です。好きな音楽はミュージカルナンバー、好きな芝居は宝塚

のミュージカル。かなりの宝塚通のようだ。好きな色は黒と白。性格は優しいとのこと。

白木妃奈子さんは 10 月 7 日生まれの 24 歳･A 型。趣味は映画鑑賞や読書。好きな映画は
『インスタント沼』で、麻生久美子さんが好きらしい。好きな芝居は『オペラ座の怪人』。

4 歳からクラシックバレエを初めてプロのダンサーになったそうだ。どんどんお芝居を
やっていきたいとアピール。最後に花梨ちゃんが登場。趣味はミサンガを作ることとか。

今日の出演者がそろったところで、「初台少女歌劇団を考えるコーナー」に。年齢は巾

広いですが、仲良くやっているとのこと。宝塚のように派手な作品をやってみたいとの

意見で盛り上がります。「特技披露コーナー」では、首が動くと久瑠満ちゃん。水平に

動かします。妃奈子さんはバランスを披露。でも、ポキッと

音がしたとか(^^;)。茉希ちゃんはタップダンス。加奈子ち
ゃんはものまねを披露。特徴を良くつかんでいます。 新た

な一面が発覚したようだ。旗揚げ公演が迫ってきて、歌も演

技もレベルアップして素敵な舞台が出来たらいいなと思うと

花梨ちゃん。全力で頑張るとのことでした。
(上)白木・香取・原・吉山
(下)星野･清水･古川
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同日に「SKi ファミリー＋ OG 祭り」が行われました。ゲスト OG に本田博子ちゃん・
吉田梢ちゃん・玉野ともえちゃんを迎えます。まずは玉ちゃんが登場します。あまり

変わっていないと思ったら、良く見ると大人っぽくなったように見えると美香ちゃん。

近況は、女子の間で麻雀を流行らせたと玉ちゃん。でも表情で相手に読まれるとか(^^;)。
充実した毎日を送っていて、推薦でほぼ大学進学が決まったとのこと。お客さんから

万歳三唱の祝福を受けます。続いて梢ちゃんが登場。久しぶりのステージで眩しいと

梢ちゃん。実際に証明が LEDに変わって眩しくなっているそうだ。半年ぶりの登場に
なりますが、前回話した近況と何ら変わっていないとか。今連絡を取っている OGは
石澤彩乃ちゃん。相変わらずアフター５が暇で、一緒に食事をしたりしているそうだ。

「皆さんも年を取られたみたいで、私も三十路ですから」と博子ちゃん。美香ちゃんと

同い年で、「夏は身体にこたえるよね」という話しをしたとか(^^;)。博子ちゃんは結婚
して２歳になる子供がいるそうだ。メンバーを見ていると妹というよりも子供のようで、

お母さん目線で見てしまうとか。「全然妹感覚ですよ」とアピールする美香ちゃん(^^;)。
料理もどうにか頑張っていて、得意料理は肉じゃがとか。「料理をしないと子供は大き

くなりませんからね」と博子ちゃん。今日のイベントは事前に歌いたい曲を選んでいて、

一人ずつ歌っていくとのこと。『あなたのイチゴミルク』を披露した花梨ちゃん、いつ

も変わった曲が多いので可愛い曲を選んだとか。続いて『降りしきる雨』を優花ちゃん。

昨日・今日とシャックリが止まらないらしい。『さよならへの旅立ち』を百加ちゃん。

「別に卒業するわけではないから心配しないでください」と前置きを(^^;)。近況では、
「皆さんお分かりのとおり、頭が良くなりまして…」と百加ちゃん。学校の先生に「頭

が良くなった」と言われたとか。でも、SKi では頭が良い子がたくさんいるので、頭の
悪い子の振りをするそうだ(^^;)。『表裏一体』を杏奈ちゃん。文化祭の準備で登校して、
楽しい思い出が出来たようだ。『キャンパスのある街』をあみちゃん。前日は花火大会

でみなさんと一緒に過ごせて、夏の思い出が増えたそうだ。『雨の記憶』を美香ちゃん。

最近ボイトレを今までとは違う先生に教えてもらうようになったとか。30 代になって、
自分の違う歌声を発見してみたいと思ったそうだ。「みなさんに愛のプレゼントです」

と前振りをして『蜥蜴の魂百まで』が掛かり、ずっこける梢ちゃん。会場が爆笑の渦に

包まれます(^^;)。美香ちゃんも慌てて登場して仕切り直し、改めて『15秒の愛』を披露。
近況では、隅田川の花火大会に行ってきたと梢ちゃん。会社の社員旅行で余ったビール

をこの日のために取ってあったとか(^^)。玉ちゃんは『OB-LA-DI OB-LA-DA』を披露。
SKi を辞めてからは家族と過ごすことが多くなって、妹がべったりしてくれるようにな
ったとか。「家族って良いですね」と玉ちゃん。博子ちゃんは美香ちゃんと『悲しみに

耐えて』を披露。SKiの曲を聴いていて、昔の思い出がフラッシュバックされたそうだ。
昨日から緊張していたと玉ちゃん。久しぶりに歌っ

てくださいと頼まれて、冗談交じりに『15 秒の愛』
をお願いしたと梢ちゃん。すかさず「歌った？」と

突っ込むお客さん(^^;)。博子ちゃんは喋るつもりで
来たので、もっと喋れる場を提供してくださいとの

こと(^^;)。最後は玉ちゃんが歌う『ともだち』、梢
ちゃんと杏奈ちゃんが歌う『MY GENERATIOIN』、
博子ちゃんが歌う『傷だらけの青春』で盛り上がり、

「良い曲！」ばかりのイベントは終了しました。
(上列）京本・吉田・玉野・本田・橋本
（下列）小川・清水・大瀬・香取
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同日に「みんな大好き・歌声喫茶 SKi」が開店しました。入店すると、小川・清水・
香取・京本の 4 名がエプロン姿でエスコート。そのままウェイトレスとしてお客さんの
注文を受け付けます。可愛いウェイトレスさんに会うために、何杯もドリンクを頼んだ

お客さんがいたとかいないとか(^^;)。しばらくして「歌声喫茶へようこそ！」と司会の
あみちゃんが登場します。今回はお客さんのリクエストで歌をお送りするとのことです

が、「聞いてないよ～」のお客さん。さっそくウエイトレスさんにリクエストが殺到し

ました。ステージ上では美香ちゃんとあみちゃんのトークが続きます。「歌声喫茶なん

で、メンバーだけでなくお客さんも歌ってもらいたいんですけど…」という美香ちゃん

の発言に反応して、手を上げるお客さんが何人かいたとか。ステージにはキーボードも

用意してあり、『銀河鉄道９９９』のリクエストも(^^)。リクエスト第１弾がまとめられ、
１曲目は『ノスタルジア』。花梨ちゃんが一旦ステージに戻り披露しました。客席では

お客さんと一緒に優花ちゃんも踊っていたようだ(^^;)。いろんな曲のリクエストがあり、
何を歌うか話し合われます。ここからはワンコーラスに。『寿創世記』のリクエストが

ありましたが、組曲のような歌なので、どこを歌えばいいんだろう？と杏奈ちゃん(^^;)。
吟味の結果、『Tea time』を披露しました。3曲目は『南十字星』を美香ちゃん。「あまり
に久しぶりで大丈夫かなぁ」と不安がっていましたが、歌詞が表示されたノート PC が
出現。エプロン姿で PC片手に歌い上げました。美香ちゃんは観葉植物の「ガジュマル」
を育てているとか。あみちゃんが「パキラ」を育てているのが楽しそうで買いたくなっ

たそうだ。育てている状況は逐一ブログにアップするそうだ。来月に制服向上委員会が

復活するので代表的な曲はとっておきたいと美香ちゃん。あまり歌わない曲とのことで、

『お墓参り』を披露。キャンペーンでのエピソードなどが語られました。続いて、まだ

全員で歌っていないということで、メンバーはいったんステージに戻り『ピクニック』

を披露することに。各メンバーの動物の鳴き声にいろんな特徴があったようです(^^)。
次に美香ちゃんのギターで『子供じゃないの』を百加ちゃんが披露します。百加ちゃん

はオケよりギターの音の良さを知ったとか。ここでメンバーのキーボードの経験者は？

ということで優花ちゃんが立候補。優花ちゃんのキーボードと美香ちゃんのギターで、

『戦争は知らない』を演奏しました。続いて『思い出の渚』を花梨ちゃんと杏奈ちゃん。

二人のハーモニーが素敵だったとあみちゃん、美香ちゃんのギターに乗せて『長い夜』

を披露します。だいぶ慣れてきたようですが、THE DUETを組んだばかりの頃は大変だ
ったようだ。『初めてのデート』は Black Angelでのリクエストが集まりましたが却下に。
angeL ♡の二人で歌うことになりました。美香ちゃんは「初めてのデート」じゃないけど、

先日に OG の星川りりかちゃんと表参道でデートをしたそうだ。続いて『天使のボディ
ーガード』を優花ちゃん。かなりの盛り上がりを見せました。『キャッチ＆スマイル』

は angeL ♡の二人で盛り上がりますが、１コーラスなので百加ちゃんのパートが聴けずに

残念がるお客さんがいたとか。夏だけど冬も良いのでは?と『冬のオペラグラス』を杏奈
ちゃん。『Air mail』は美香ちゃんと花梨ちゃん。『トロイカ』
を歌おうとして、「あと５分で閉店」という衝撃の指示が。

最後は盛り上がってみんなが歌える曲ということで『Very
Happy』を披露します。すかさずお金を落とすお客さん(笑)。
歌詞に合わせてお金を拾う杏奈ちゃん、そのままエプロンの

ポケットに(^^;)。「丁度良いところにポケットが…」と杏奈
ちゃん。そのままポラ代に化けたようでした(笑)。 (上)京本・橋本・大瀬

(下)清水・小川・香取
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8月 12～ 14日に初台 The DOORSにて、初台少女歌劇団旗揚げ公演「傷だらけの青春」
が上演されました。いきなり『戦争は知らない』を優花ちゃんが熱唱。厳粛な雰囲気で

始まります。続いて『IN MY LIFE』を披露。さらに花梨ちゃんが『ムカッ』『ノスタル
ジア』と続いてざわめくお客さん。二人で『チャンスがなくちゃ』を披露したところで、

ようやく Black Angel.のライブコーナーだったことに気づきます(^^;)。MCを挟まずに曲
を披露していたのでミュージカルの一部と思いこんでいました。歌い終わったところで

杏奈ちゃんと愛沙ちゃん(2･4公演目はあずみちゃん)が登場。初台少女歌劇団について、
おたずね形式で紹介します。今年にミュージカル『アイーダ』を DOORS で上演して、
初台をした劇団を創ろうとのことで発足したそうだ。正式メンバーは、今回出演する

メンバーに、新たにオーディションをして合格した方。もし入りたい場合は DOORSか IJR
にプロフィールを送ってとのこと。条件は 10 ～ 18 歳の女の子に限られて、残念がるお
客さん(笑)。経験が無くても大丈夫だけれど、気合いを持ってきてくださいとのこと。

9 月に再始動する制服向上委員会についての説明も。1992 年に“清く正しく美しく”を
モットーに結成され、ボランティア活動なども行い、今年生誕 18 年を迎えるとのこと。
活動テーマを聞かれて、身体で表現しながら「愛と、勇気と、思いやり」と杏奈ちゃん、

一生懸命練習してより良いステージをお贈りしていきたいと抱負を語っていました。

いよいよ旗揚げ公演が始まります。女子ジュニア世界大会出場を目指すサッカーチーム

・初台サンダースジュニアが舞台。あまり上手ではないけれど、「サッカーのアイドル

になってやる！」と夢は大きくふくらみます。そこへ、女の子として育てられたという

アユム(吉山茉希)が入団します。キック力はピカイチだけど、サッカーのルールはあま

り知らない様子。学級委員長のサイカ(星野友里)が敵対心を持ってアユムをしごきます。

他のチームメイトからも無視されたりで悩むアユム。キャプテンのモモ(清水花梨)は、

バラバラなチームに解散を持ちかけるが、アイ(原久瑠満)やマキ(古川加奈子)が泣きな

がら引き留める。一方サイカと紀子(葉山美紅)はアユムとの間に壁を作って更にチーム

はバラバラに。そんな中、大人しかったユリカ(香取優花)が爆発し、淡々と言いつつも

キツくメンバーをたしなめます。それをきっかけに目を覚ましたメンバーは役割を果た

し始め、チームは団結していきます。そして大会が始まり、勝ち進んだ初台サンダース

ジュニアは優勝候補の町田ジャガースと対戦。前半にアイのゴールで先制するも、後半

にサイカのオウンゴールによって同点に。最後は PK 戦に突入するも、モモのシュート
がバーを叩いて負けてしまいます。落ち込むメンバーに「胸を張りなさい！」と励ます

円コーチ(白木妃奈子)。チームの変身ぶりに「今日からが出発だよ」と気合いを入れて、

『まだ見ぬ世界を信じて』を歌ってエンディングに。SKi の曲をふんだんに取りれて、
楽しめるストーリーでした。最初は歌もダンスもダメだったけれど、本番は出来て良か

ったと友里ちゃん、初めてのミュージカルでしたがみんなと楽しく終えられて嬉しいと

美紅ちゃん。無事終えられて嬉しく思うと加奈子ちゃん。演技も全然ダメだったので、

レベルアップ出来るように頑張ると優花ちゃん。練習で

は不安でしたが、無事終えられて嬉しいと久瑠満ちゃん。

拍手や手拍子にパワーをもらったと妃奈子さん。無事

この公演を終えられ、このメンバーで出来たことをすご

く幸せに思うと茉希ちゃん。まだまだな私たちですが、

たくさん練習して上手くなりたいと思うと花梨ちゃん。

最後に「私たちは今日から出発します。温かいご声援を

お願いします」と締めて、幕は降りました。 (上)アユム･ユリカ･アイ･モモ･円
(下)紀子･マキ･サイカ
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8月 22日に初台 The DOORSにて新しい制服向上委員会メンバーの顔見せイベント
「新しいメンバーに会いに来て！」が行われました。入場無料で、事前のチラシ配りの

効果もあってたくさんのお客さんが集まりました。入場時に握手会が行われます。夏休

み終盤とあって、宿題の話も盛り上がったようだ。カウントダウンでメンバーが登場。

大勢のお客さんに緊張したのか、珍しく台詞が吹っ飛ぶ杏奈ちゃん。SKi 復活の理由を
杏奈ちゃん･愛沙ちゃん･あずみちゃんが説明した後、「良くできましたね、だから 9 月に
復活することになりました」と簡単にまとめる百加ちゃんに、「みんな必死で覚えたの

に簡単な台詞でズルイ！」と杏奈ちゃんのツッコミが(^^;)。メンバー紹介は<尊敬する
人><SKi でやってみたいこと><好きな曲><抱負>を言いながら。花梨ちゃんの尊敬する人
は「学業やお仕事の両立をちゃんと出来る人」。SKiでは野外ライブをやってみたいとか。
歌もダンスも上手くして、清く正しく美しく頑張るとのこと。愛沙ちゃんはメンバーで

お泊まり会をしたとか。ライブやイベントに今よりもっと出て、SKi として活躍したい
とのこと。百加ちゃんは、「おもしろいボケを考えられる人」を尊敬するとか(^^)。
いつまでも妹キャラではいられないので、お姉ちゃんキャラで頑張りたいと百加ちゃん。

杏奈ちゃんの尊敬する人は健康で元気な人。初めてのツアーで迷惑を掛けたので、健康

が第一だと思うそうだ。大勢の方の前は久しぶりなので緊張しますが頑張るとのこと。

あずみちゃんは小さいときは身体が弱かったので、看護師さんを尊敬するとか。レベル

アップ出来るように努力して、ライブなど楽しい時間を過ごせるようにしたいとのこと。

優花ちゃんは薬を作っている人を尊敬するとか。風邪を引いていて助けられているから

らしい(^^)。もうすぐ SKi が再始動するので、レベルアップ出来るよう頑張るそうだ。
美沙希ちゃんの尊敬する人はお母さん。よく喧嘩をするけれど、夢を応援してくれるそ

うだ。SKi では最年長なので、新人だけれど頼られる存在になりたいとのこと。続いて
マナー向上委員会立ち上げのお知らせを。「出来ることから始めよう」の精神で、街に

出て自転車のルールを作る署名運動しているとのこと。猛暑で暑い日が多くて、日射病

とかも心配だったと百加ちゃん。これからも地道に頑張っていきたいとのことでした。

9 月に SKi が復活することに向けての意気込みで、代々受け継がれていたボランティア
活動を頑張りたいと花梨ちゃん。歌とダンスを練習してみなさんに見てもらえるように

頑張りたいとあずみちゃん。曲を完璧に覚えてみなさんに披露したいと愛沙ちゃん。

SKi ファミリーの時に入ったので、早く制服向上委員会の曲をやりたいと優花ちゃん。
９月になると曲が増えていくので覚えたり大変だけど頑張ると美沙希ちゃん。再始動ま

で１ヶ月切って、今実感がわいたと百加ちゃん。遅いですよ～と突っ込まれていました。

同事に「うちまた同盟」も結成することになり、その説明を。「歴代のメンバー見ても

うちまたの子が多く、私もうちまただし、組んじゃおうかなぁ」と代表の百加ちゃん。

署名運動と同時にうちまたの子のポラ撮影を行っているとか。最終的には展示会を計画

しているらしい。そのテーマソングになっている『UCHIMATAブギ』を披露します。
「メンバーの足にも注目していください」と杏奈ちゃん。残り時間が少なくなってきて、

「え～～！今来たばっかり～～～！」とお客さん。いつものように声を切って、「こう

やってるんですよ。覚えてくださいね」と説明する杏奈ちゃんでした(^^;)。最後の感想
では、「暑い中メンバーが頑張ってチラシを配って、頑張って良かったなと思った」と、

感余って涙がこぼれる百加ちゃん。杏奈ちゃんももらい泣き。今日はたくさんのお客さ

んが集まって、緊張して MC が飛んでしまったとのこと。でも楽しくできて良かったそ
うだ。最後に花梨ちゃんの音頭でバンザイをして、イベントは終了しました。
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☆芸能生活 15 周年を迎えての心境は？
こんなにずっとステージに立っていら

れるなんて、本当に奇跡のようです。

中学生の頃、憧れを抱いたこの世界で今、

生活出来ている自分。これは本当に奇跡

の 15 年です。声の続く限り歌って行け
たら幸せです。ひとつの区切りとして、

また気持ち新たに頑張ります！

☆芸能生活 15年間は長かったですか？
15 年はやっぱり長かったですね。生ま

れたばかりの子供が高校に入学するまで

15 年。赤ちゃんだった子が、自分の意志
で大人への階段を登り始める頃。今でも

15 歳の私が、『恋のインビテーション』を
歌っていた頃がまるで昨日の事の様に

思い出されます。なにもわからなかった

私に本当に沢山の経験をさせてくれた

プロデューサーに感謝してます。辛い事

も楽しい事も嬉しい事も一緒に分かち合

えたメンバー、見守ってくださるスタッ

フ、応援してくださるファンの方々と過

ごした日々はかけがえのない思い出です。

そして、これからも。

☆出演したステージ（ライブ）で印象に

残っているものはありますか？

思い出に残っているライブは山ほどあ

り過ぎて選びきれないけど初めてメイン

ボーカル曲、『恋のインビテーション』を

披露した日のあの大きな声援は、大勢の

ライバルたちに負けない様にと不安だら

けだった私の心に、消える事ない、温か

い灯をともしてくれました。

☆参加した印象に残っている FC ツアーは
ありますか？

ベトナムレポートツアーです。当時

リーダーで責任重大だったから、かなり

のプレッシャーを抱えて出発しました。

ツアーも無事終わりに近づいた頃、激し

い食あたり？食中毒？よくわかない病に

襲われました…。今となっては笑い話し

ですが、このまま死んじゃうの…？と思

うくらい辛かったです(笑)。緊張の糸が

切れた時に具合悪くなるようです…。

今月の特集
～芸能生活 15周年記念インタビュー～

1985年 8月 27日に制服向上委員会 3期生
として初ステージに立った橋本美香ちゃん。

今年 8 月に芸能生活 15 周年を迎えたのと
「月刊しでかし」が 5 月で 15 周年を迎えた
のを記念して質問に答えてもらいました。
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☆出演した印象に残っている FC イベント
はありますか？

いくつになっても誕生日イベントは

感動します。私が生まれて、今ここに

いる事を祝ってくれる人がいる。本当に、

胸がいっぱいになります。みなさん、

ありがとう！！！

☆今、ハマってる事はありますか？

信じられないかもしれませんが、お料理

と英会話です！ 今日は何を作ろうかなぁ、

とか前はなかったのに(笑)。今はふとした

時にメニューを考えている私がいます！！

今の一言、英語だったらなんて言うかな。

と考えている私も！！！ 長年、目標に

してきたこの二つを今年は着実に物にして

いますよ～♡
☆得意料理は？

パスタかな？ 色々な味付けを楽しんで

います。他にもスペアリブの赤ワイン煮込

みや、じゃがいものニョッキとかちょっと

おしゃれなフレンチにもチャレンジしてま

す。今は得意料理を探すというより、レパ

ートリーを増やす事に夢中です♪

☆今、旅行するとしたらどこに行きたいで

すか？

ハワイ！ 母の大好きなハワイに家族で

行きたいです。フランスも行きたい！

もう一度ロンドンにも！スペインにもイタ

リアにも…。行きたい所だらけ☆

☆普段、事務所ではどんな仕事をしてます

か？

例えば…新聞･音楽誌･テレビ･ラジオへ

のパブリシティや、The DOORS のブッキ
ング・SKi や頭脳警察のファンクラブ関係
・音源管理や映像撮影他、細々いろいろ

やっていますよ☆

☆『月刊しでかし』の印象は？ また、

記事で印象に残ったものはありますか？

SKi にはかかせない『しでかし』！ SKi
への深い愛を感じます。いつも『 new
shidekashi』読むのを楽しみにしているんで

す♡ 私の 30 歳の誕生日に、今までの私の
誕生日会の記事を集めた特別なしでかしを

プレゼントしてくださったのが、すっごく

嬉しかったです！ 昔の記事を懐かしみな

がら読んで、自分の歴史を再確認できまし

た♪ 本当にありがとうございました！！

これからも素敵な記事を期待してます♡
☆最後に芸能生活 15 周年を迎えてファン
の方にメッセージをお願いします。

私の事を必要としてくれる人がいる。私

に会いに来てくれる。私の歌を聴きに来て

くれる。私は今、幸せだなって思います。

もう 10 代の頃のような初々しさはないけ
れど、私 30歳で SKiファミリーにいる事、
恥じた事は一度もありません。SKi の一員
である事、私は誇りに思っています。これ

からも、この想いは変わりありません。

「美香さん何歳まで…？」と心配している

あなた！(笑)。お互いに大好きな SKi を、
愛して行きましょうね? これからも、

橋本美香を応援よろしくお願い致します！
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橋本美香さんは、95 年 8 月に 3 期生とし
て SKi に入りました。デビュー当時の彼女
は、目立たない感じの子でした。彼女は、

多彩な３期生の中でも脇役タイプでした。

３期生は半分が即戦力となる実力派でした。

そんな彼女は、持ち前の根性と努力でリー

ダーの座を獲得していきました。98 年 9 月
に 5 代目リーダーになった彼女は、メイン
ボーカルも努めるようになり SKi の主力と
して活躍していくのである。そして彼女は、

作詞家としても大成していくのである。彼

女の作品で『シャララ』は、初の作詞の作

品で彼女の乙女心が存分に発揮された１曲

といえよう。また、もう一つの作品『巡り

逢い』は、彼女の可愛らしい歌声にとても

ぴったりマッチして彼女によく似合ってい

る曲でしょうか。カウントダウン 100では、
いつも上位にきてる曲です。彼女は、SKi
に入った頃は寿隊に入りたかったようです。

彼女のキャラクターは、やはり、Hellow、
４人１組がピッタリだし、主力メンバーで

はなかったが静寂向上委員会の袴姿も良く

似合ってましたね。４人１組でアルバム『自

由に生きよう』を出しましね。彼女も思い

入れが強いアルバムのようです。４人１組

は、彼女が大きくしたユニットで今も杏奈

ちゃん･花梨ちゃん･優花ちゃん･百加ちゃん

によって４人１組の曲が歌われていますね。

Hellow は、最初見たときキャンディーズを
思い出しました。彼女の出世作となった『ダ

ンシングセブンティーン』をそのままユニ

ット化したのが Hellow でした。その後、彼
女以外メンバーは変わりますがアイドル的

ユニットとして人気が高いです。可愛い衣

装が沢山あります。THE DUETは、彼女の
代名詞っていってもいいくらいのユニット

です。相方は今のあみちゃんで３人目です。

美香さんも綺麗ですが歴代の３人の相方も

綺麗です。美人姉妹ユニットでもいけるか

な。DUET は、彼女の歌手人生の中でも半
分は、このユニットでしめられています。

この DUETとからは、『出逢い』『Memories』
などの今の彼女の代表曲が育っています。

今の彼女の音楽生活においてなくてはなら

ないものですね。今後、DUET は彼女の音
楽活動において大きな比重をしめていくで

あろうと思われます。さて、彼女が作曲家

として実力認められたのが彼女の作品の

『天使の翼』が 2005 年 2 月にカウントダウ
ン 100 で１位になったときです。名実とも
に彼女が作曲家として形として認められた

瞬間でした。その後、彼女は、2007 年７月
に森下純菜さんをプロデュースしました。

『Kiss! Kiss!』は、純菜さんの魅力を引き出
したアイドル的で可愛い曲でなっています。

美香さんは、アーティストとして作曲家と

して作詞家して大成して 15 周年を迎え今後
さらなる活躍が期待されます。美香さんの

芸能生活 15 周年を心からお祝いいたしま
す。 （伊勢）
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今月の新入生
今月の公演にて、さらに新人ちゃんが新たに２名加わりました。初ステージで緊張気

味ですが、笑顔も輝いていました。

菅野瑞紀 かんのみずき 12 月 24 日生まれの 13 歳(中二)。今やってみたい
ことはサーフィン。もし男の子だったらガンガンに焼いて格好つけたい

とか。3 時間あったら夏休みの読書感想文が終わるかな?とか。初めての
ステージで、楽しくてウキウキしたそうだ。

渡辺舞美 わたなべまいみ 5 月 25日生まれの 16歳(高一)。A 型。今やって
みたいことはバンジージャンプ。絶叫系のマシーンが苦手で、一度経験

すれば度胸が付いて乗れるようになるのでは？と思うからとか。甘いも

のが好きなので、もし男の子だったら、女の子からたくさんチョコをも

らいたいとのこと。３時間あったら短い映画が２本くらい…見れないか

な?と笑いを誘います。初めての MC で、しらけたらどうしようと思っ
ていたけど、無事終えて安心したとのことでした。

今月のえりのあちゃん
8 月 6・7 日に栃木県大田原市にて『第 30 回記念与一まつり』が開催され、今年も街角
音楽会にえりのあちゃんが登場しました。会場はお祭りの休憩場にもなっていて、たく

さんのギャラリーが集まりました。今回は浴衣姿のえりのあちゃん、慣れていないので、

最初はお腹が苦しかったとか。出番前には模擬店の売り子も務めていて大忙し。でも、

えりのあちゃんの周りには、いつも笑顔が溢れていました。一息ついていよいよ本番、

最初は『やまびこ』で盛り上がります。えりのあちゃんとお客さんでやまびこのように

掛け合う曲で、今回は♪与一まつり(与一まつり)、唐揚げ(唐揚げ)、かき氷(かき氷)…

♪と模擬店で販売しているうめぇもんをアピール。商売上手です(笑)。

続いて『さみしい時には』『僕の背中を』とリハビリ体操が続きます。

『栃木のうめぇもん』は可愛いダンサーズが登場、さっそくサビの

振り付けをレクチャーします。会場みんなで盛り上がり、そのまま

『いいんだよ』の栃木弁で♪だいじだ～♪と合唱を。アンコールでは、

集まってくれたみんなに感謝を込めて『ありがとうがいっぱい』を

披露。歌い終わった後にみんなに囲まれて、感極まっての涙を流す

えりのあちゃんでした。

ちいさなしでかし

橋本美香ちゃんが芸能生活 15 周年を迎えたとのことで、おめでとうございます。気が
つけば、いつの間にかこの「月刊しでかし」も 15 周年、美香ちゃん同様、こんなに続く
とは思いませんでした(^^;)。これも SKi ファンの方のおかげですね。これからもよろし
くお願いいたします。
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